

**Soyez emplis d'amour pour le Père et la famille, avec un cœur vrai,**

**promettez de vous libérer du labeur et recevez tout le bénéfice de cette promesse.**

Aujourd'hui, BapDada voit Ses enfants élevés de partout, ceux qui ont droit à la souveraineté de soi et qui sont stables dans leur niveau de respect de soi. Le respect que le Père a donné aux enfants est encore plus élevé que le Sien. Il a libéré chaque enfant, lui évitant de tomber (à Ses pieds, comme dans bhakti) et a fait de chacun la couronne sur Sa tête. Il s'est toujours appelé le Serviteur des enfants adorables. Il leur a donné le respect d'une *autorité* tellement grande. Ainsi, chacun de vous pense-t-il avoir un tel respect de soi? Quelle est la qualité spéciale de celui qui est stable dans le respect de soi? Plus quelqu'un se respecte, plus il respecte les autres. Plus il a de respect, plus il est humble et plus il reçoit l'amour de tous et est empli d'amour pour tous (*serva ka pyara, qui implique être empli d'amour pour tous et être aimé de tous*). Celui qui se respecte a comme caractéristique d'aimer le Père et tout le monde. Il n'en aimera pas que certains, un nombre limité, mais il aura de l'amour pour l'illimité. Le Père est aimé de tous. Que vous soyez en gyan depuis un mois ou que vous fassiez partie des bijoux originels, vous pensez tous: «Je suis proche de Baba et Baba est proche de moi». C'est le signe que l'on est aimé de tous, le signe d'un respect de soi élevé, parce que de tels enfants sont de ceux qui *suivent le Père*. Le Père a donné du respect aux enfants de tous les âges: des petits enfants aux personnes âgées et aux enfants mûrs. Il a respecté les jeunes en les voyant comme des bienfaiteurs du monde au lieu de les considérer comme des êtres destructeurs; il les a rendus élevés. Il a fait de ceux qui mènent une vie de famille des âmes encore plus élevées que les mahatmas et les grands jagatgurus (les sages). Bien qu'ils vivent chez eux, Il a fait en sorte que les grandes âmes, celles qui pourtant maintiennent l'attitude de rester au-delà, se courbent devant eux. Il a rappelé aux kumaris le respect de la forme de Shiv Shakti et Il en a fait des Shiv Shaktis. Il a donné aux enfants plus âgés, mûrs et expérimentés, le respect de les voir égaux au Père Brahma. De même, les enfants qui sont stables dans leur dignité, dans leur respect de soi, verront toutes les âmes avec un tel respect. Non seulement les verront-ils ainsi, mais c'est de cette façon qu'ils viendront en relation et en contact avec elles. Le respect de soi (*swaman*) met fin à la conscience du corps (*deh-abhimaan*). Là où est le respect de soi, il n'y a pas d'arrogance du corps. La méthode très facile pour mettre un terme à la conscience du corps est de maintenir constamment le respect de soi. Regardez toujours chacun avec respect. Que l'âme fasse partie de l'infanterie ou même qu'elle soit le *dernier numéro* dans le chapelet des 16.000, selon le *drama*, même le *dernier numéro* a reçu du Père une spécialité ou une autre. Celui qui se respecte donnera du respect aux autres en voyant leur spécialité. La spécialité de chacun sera intégrée dans son regard, son attitude et ses actions. Quiconque appartient au Père est une âme spéciale. Même si c'est *numberwise*, comparé aux âmes du monde, il est un sur des millions et des millions. Vous considérez-vous tous comme des âmes spéciales de cette façon? Vous devez rester stables dans votre dignité, dans votre respect de soi. Pas dans la conscience du corps mais le respect de soi.

Pourquoi le Père aime-t-Il chaque enfant? Parce qu'Il sait que l'enfant L'a reconnu et est proche de Lui. Même s'il est venu dans cette assemblée pour la première fois, l'enfant a dit: «Baba», et donc il est digne de l'amour du Père. BapDada aime tellement les enfants de partout. *Suivez le Père* de cette façon. Il n'y a pas un seul enfant qui ne soit aimé; chacun l'est. Pour tout enfant qui dit: «Mon Baba»,

qu'est-ce qui fait venir cette conscience de: «Mon»? C'est l'amour. Vous tous qui êtes assis ici, vous sentez que c'est l'amour qui vous a fait appartenir au Père. L'amour du Père est un aimant. Avec l'aimant de l'amour, vous vous êtes rapprochés du Père. L'amour du cœur, pas seulement en paroles. L'amour du cœur est la fondation de cette vie brahmine. Pourquoi venez-vous rencontrer Baba? C'est l'amour qui vous a fait venir ici, n'est-ce pas? Vous tous qui êtes assis ici, pourquoi êtes-vous venus? C'est l'amour qui vous a attirés, n'est-ce pas? Combien d'amour avez-vous? 100% ou moins? Ceux parmi vous qui pensent avoir 100% d'amour, levez la main? 100% dans votre amour? Ce n'est pas un tout petit peu moins, n'est-ce pas? *Achcha*, et avez-vous tout autant d'amour entre vous, au sein de la famille brahmine? Baba devrait-Il vous demander de lever la main pour cela aussi? Il y a un *pourcentage* dans ce domaine. Le Père aime tout un chacun et les enfants aussi devraient avoir de l'amour pour tous et être aimés par tous. Ne regardez pas les faiblesses des autres. Si quelqu'un est influencé par un sanskar, qui devez-vous suivre? Ceux qui sont influencés? Vous donnez le mantra qui discipline l'esprit, le mantra qui les libère des influences. Vous les libérez, n'est-ce pas? Ou êtes-vous de ceux qui regardent les autres? Pouvez-vous voir leur faiblesse? Que ferez-vous si vous avez vu quelque chose de mal? Continuez-vous à regarder ou vous en écarterez-vous? BapDada a vu que ceux qui ont de l'amour dans leur cœur, ceux qui ont de l'amour pour le Père dans leur cœur, seront effectivement aimés par tous les autres. L'amour dans le cœur est une méthode très facile pour devenir complet et parfait. Peu importe combien une âme est emplie de connaissance, si elle n'a pas d'amour dans son cœur, elle n'aura pas une vie brahmine agréable. Sa vie sera sèche et insipide. Sur le chemin de la connaissance, des questions se posent si celle-ci ne s'accompagne pas d'amour: «Pourquoi? Quoi?». Alors que si l'amour accompagne la connaissance, l'âme restera toujours absorbée dans l'amour. Celui qui aime n'a pas d'efforts à faire pour se souvenir de celui qu'il aime. Si l'âme n'a que la connaissance, mais pas d'amour, elle doit alors travailler dur. Elle récolte le fruit du labeur alors que l'autre reçoit le fruit de l'amour. La connaissance est la graine et l'amour est l'eau. Si la graine ne reçoit pas l'eau de l'amour, aucun fruit ne peut en sortir.

Aujourd'hui, BapDada vérifiait l'amour dans le cœur de tous les enfants, l'amour pour le Père et pour tous les autres également. Comment vous considérez-vous tous? Etes-vous emplis d'amour? Oui? Ceux parmi vous qui pensent avoir un cœur rempli d'amour, levez la main! Aimez-vous tout le monde? Tout le monde? *Achcha*. Vous avez de l'amour dans votre cœur pour le Père, mais en avez-vous également pour tous les autres? Pour tous les autres? Chacun d'entre vous pense-t-il: «Cette âme est mon frère ou ma sœur; il ou elle est proche de moi»? Le croyez-vous tous ou bien n'êtes-vous que certains à y croire? Vous avez tous levé la main concernant l'amour pour le Père; de même, lèveriez-vous tous la main pour dire que vous aimez tous les autres? Recevrez-vous ce *certificat*? BapDada vous a déjà dit que vous ne devez pas recevoir un certificat du Père seulement, mais aussi de toute la famille brahmine parce que, en ce moment, le Père établit à la fois une religion et un royaume. Il n'y aura pas que le père dans le royaume, il y aura aussi la famille. Soyez emplis d'amour envers le Père et aussi envers la famille.

Vous êtes devenues des âmes emplies de connaissance, mais il est également essentiel d'être rempli d'amour. Rester dans le respect de soi et respecter les autres sont tous les deux essentiels. Le Père a respecté chacun d'entre vous dès sa naissance brahmine et c'est de cette façon que vous êtes devenus aussi élevés. Vous devez vous montrer respectueux dans cette vie et vous en recevrez le fruit, c'est-à-dire du respect, pendant tout le cycle. Pendant la moitié du cycle, vous recevez le respect d'avoir droit au royaume et pendant l'autre moitié, sur le chemin de la dévotion, vous recevez le respect des

dévots. Cependant, la fondation de ce respect pendant tout le cycle est le fait de donner du respect et de recevoir du respect dans cette vie.

Maintenant encore, BapDada voit les enfants de partout à l'étranger: certains célèbrent cette rencontre en pleine nuit et pour d'autres, c'est le jour. Pour augmenter la vitesse de votre service, vous avez aussi reçu une si bonne Dadi! (Dadi Janki) C'est vrai, n'est-ce pas? Dès qu'elle voit une petite faiblesse, elle donne *classe* sur *classe* sur le sujet. Lorsqu'un enfant de ce pays ou de l'étranger rencontre une difficulté dans un *domaine*, quel qu'il soit, la cause principale de son labeur est le manque d'amour dans son cœur. L'amour, cela veut dire rester absorbé dans l'amour. Vous n'avez pas d'efforts à faire pour vous souvenir d'une personne que vous aimez; c'est difficile d'oublier quelqu'un qu'on aime. Si vous devez faire des efforts, le remède est de *vérifier* l'amour dans votre cœur. Y a-t-il une *fuite* quelque part? Que vous ayez de l'attachement pour une personne, pour la spécialité d'une personne, pour un équipement ou même si vous vous raccrochez à un espoir. Avoir de l'espoir est très bien mais il vous arrive de vous raccrocher à un faux espoir et de ne penser à rien d'autre. Le signe en est que lorsqu'il y a une fuite, vous ne pouvez pas faire l'expérience du contentement constant dans votre vie pour quelque raison que ce soit. Une raison ou une autre vous fera faire l'expérience de l'insatisfaction alors que le signe du contentement est l'expérience du bonheur constant. Vous souriez alors constamment, telles des roses spirituelles. Vous restez épanouis, jamais *de mauvaise humeur*. Vous restez toujours *double-light*. Comprenez-vous? A présent, libérez-vous du labeur. BapDada n'aime pas quand les enfants doivent batailler. Vous avez travaillé dur pendant un demi-cycle; à présent, amusez-vous! Restez absorbés dans l'amour. Faites l'expérience des perles d'amour au fond de l'Océan de Connaissance. Ne vous contentez pas de plonger dans l'Océan pour en ressortir tout de suite, restez dedans.

Vous avez tous promis de vivre avec le Père et de repartir avec Lui, n'est-ce pas? Avez-vous fait cette promesse? Repartirez-vous avec Lui ou Le suivrez-vous? Ceux qui sont prêts à repartir avec Baba, levez la main! Etes-vous prêts? Levez la main après y avoir mûrement réfléchi. Être prêt veut dire être égal au Père. Qui repartira avec Lui? Etes-vous *toujours-prêts*? Le premier rang est-il *toujours prêt*? Ceux qui sont égaux repartiront avec Lui. Si demain, vous recevez *l'ordre* de partir avec Lui, partirez-vous avec Lui? Ceux qui ont une famille, partirez-vous avec Lui? Ne vous souviendrez-vous pas de vos enfants? Les mères partiront-elles avec Baba? Les mères, êtes-vous prêtes? Vous souviendrez-vous de quelqu'un? Les professeurs se souviendront-ils de leur *centre* et de leurs étudiants? Non? *Achcha*. Vous êtes-vous tous libérés de l'attachement? C'est très bien. Vous n'aurez donc pas à travailler dur, n'est-ce pas?

Aujourd'hui, BapDada veut tous vous libérer du labeur, que vous soyez devant le Père ou dans le cœur du Père, étant physiquement loin. Le deviendrez-vous? Vous avez applaudi mais le deviendrez-vous? A compter de demain, plus personne n'ira voir les Dadis. Vous ne leur ferez pas faire d'efforts sur votre cas, n'est-ce pas? Vous les rencontrerez simplement pour vous réjouir. Vous n'irez pas voir les *responsables de région*. Vous ne vous *plaignez* pas. Vous serez *complets*. OK? A présent, levez la main! Levez-la après avoir tout bien considéré. Ne la levez pas simplement comme ça. Aucune plainte. Personne n'a conscience de «à moi» et personne ne vous appartient. Pas de «je» et pas de «à moi». C'est terminé. Vous avez fait une promesse et c'est bien. Félicitations! Cependant vous ne profitez pas de cette promesse. Vous promettez très vite mais afin d'en tirer un bénéfice, commencez par en *prendre conscience* chaque jour et, deuxièmement, *repensez-y*. Révisez votre promesse chaque jour: «Qu'ai-je

promis?». Après la rencontre à l'amrit vela, faites le bilan sur l'équilibre entre la promesse (*vaida*) et ses bienfaits (*faida*). Qu'avez-vous promis? Quel bénéfice en prenez-vous? *Prenez-en conscience* et *repensez-y*. Ce sera bien quand *l'équilibre s'installera*. BapDada sait que ceux qui tiennent des réunions ont fait une promesse.

BapDada a vu que vous faisiez de très bons plans qu'Il aime. Que veut BapDada? Ce que BapDada veut se résume à une expression: «Utilisez tout de façon valable». Soyez couronnés de succès. Tous les trésors, les pouvoirs que vous possédez, et les pensées, les paroles et les actions aussi sont des pouvoirs, le temps est un trésor ainsi qu'un pouvoir, vous devez employer tout cela utilement. Qu'il s'agisse d'argent, de biens physiques ou de trésors spirituels, vous devez tout utiliser à bon escient. Il vous faut recevoir le certificat d'être des incarnations du succès. Utilisez tout d'une manière utile et permettez aux autres d'utiliser tout ce qu'ils possèdent d'une bonne façon également. Si quelqu'un n'utilise pas quelque chose d'une façon valable, ne dites rien, ne le réprimandez pas mais faites ce qu'il y a à faire avec vos bons souhaits, vos sentiments purs et en lui donnant constamment un respect pur et ainsi, permettez-lui de tout utiliser à bon escient. Ne vous contentez pas de le corriger. Si vous devez reprendre quelqu'un, commencez par pardonner et ensuite corrigez. Donnez des leçons à travers votre forme de pardon. Soyez *miséricordieux*. Soyez emplis de miséricorde. Votre forme *miséricordieuse* révélera assurément le fruit de la réprimande. Aujourd'hui, quand un chirurgien *opère*, que fait-il en premier? Il endort le patient, il l'anesthésie, et ensuite seulement, il opère. Il n'opère pas d'entrée de jeu. Il applique une *teinture d'iode*. Il commence par nettoyer, puis il applique de la *teinture d'iode*. Ainsi, vous aussi, devez commencer par vous emplir de miséricorde et ensuite seulement apporter les corrections et ainsi, cela aura un impact. Autrement, quand vous commencez à les corriger, ils ont déjà plus de réparties que vous. Un professeur n'acceptera aucune correction venant d'un autre professeur. Vous leur parlez de quelque chose (un point) en leur disant: «Faites ceci et pas cela», mais ils ont déjà dix points pour vous contredire. Par conséquent, le pardon et la correction doivent aller de pair. Le thème de ce 70ème anniversaire est donc de tout employer utilement, de permettre aux autres de faire de même et de devenir les incarnations du succès. Employez tout utilement. Vous devez devenir légers et lumineux (*double-light*); par conséquent, utilisez tout de façon valable. Même vos sanskars, utilisez-les à bon escient. Faites *ressortir* vos sanskars *originels*, vos sanskars de déité, et faites aussi *ressortir* les sanskars éternels de l'âme. Procédez à la crémation des mauvais sanskars. Faites *resurgir* vos sanskars *originels* et éternels. Tous ont à présent cette plainte en particulier: «Je n'arrive pas à transformer mes sanskars, je ne peux pas les changer».

Vous avez tous promis de rester libres du labeur, n'est-ce pas? (*Tout le monde a levé la main*). Prenez une photo. Donc, maintenant, pendant une *minute*, *soulignez* cette promesse dans votre cœur avec détermination. Rendez-la bien ferme dans votre cœur. (*Exercice*). *Achcha*.

A tous les enfants de partout qui se respectent; à ceux qui ont toujours de l'amour pour le Père dans leur cœur; aux âmes élevées qui ont de l'amour pour tous; aux enfants faiseurs d'efforts intenses qui restent toujours libres du labeur et qui font l'expérience de la libération dans la vie; aux enfants emplis de félicité qui maintiennent toujours un équilibre entre la promesse qu'ils font et le bénéfice qu'ils en tirent; à ceux qui restent toujours dans le plaisir et qui permettent aussi aux autres de rester dans le plaisir; à de tels enfants de l'âge de confluence qui ont droit à la fortune élevée, Amour et Souvenir de BapDada et des bénédictions du fond du cœur de Celui qui reconforte les cœurs. Amour, Souvenir et

Namaste.

**Aux Dadis:** Allez-vous bien? Tous sont heureux de vous voir. Le Père et les enfants, tous sont heureux de vous voir toutes les deux. Vous êtes égales; vous êtes aimées par tous. Tous ont un amour spécial pour les Dadis. Tous ont beaucoup d'amour. Ceux qui deviennent des instruments ont aussi la responsabilité et donc, ils reçoivent tout autant d'amour parce qu'ils reçoivent dans leur vie un *ascenseur ou coup de pouce* d'amour et de bénédictions de tout le monde. Vous, qui êtes des instruments, recevez également un *coup de pouce*. Cependant, votre bénéfice peut être très grand si vous gardez constamment avec vous le *cadeau du coup de pouce*. Vous recevez des bénédictions supplémentaires. Pour toute tâche, que ce soit l'œuvre de Dieu ou le service du yagya, ceux qui deviennent des instruments spéciaux reçoivent l'ascenseur ou le coup de pouce des bénédictions et de l'amour. L'amour est tel qu'il fait des merveilles. Aujourd'hui, si vous demandez aux gens ce qu'ils veulent, ils diront «Je veux de l'amour. Je veux la paix». Cependant, il ne peut y avoir de paix qu'avec l'amour. Donc l'amour, l'amour conscient de l'âme est ce qu'il y a de plus élevé.

*(NdT)Le paragraphe suivant est d'origine, mais n'apparaît pas dans le murli tel que revu en 2025:*

*(Les âmes de France ont envoyé beaucoup d'amour.) BapDada aussi les félicite tout spécialement pour leur transformation dans le service. Félicitations spéciales. Vous pouvez applaudir. Voyez, le registre passé où le Gouvernement vous voyait comme une secte va maintenant être effacé partout. Vous avez gardé courage. Vous recevez de l'aide pour votre courage. Vous avez fait du yoga avec votre cœur et vous en recevez donc le fruit. Vous recevez également du pouvoir. BapDada est heureux et la famille aussi est heureuse et c'est pourquoi ils ont applaudi.*

**Bénédiction:** Puissiez-vous ne plus oublier le Père et ne plus commettre d'erreurs, en gardant la conscience de votre forme combinée et par là-même devenir des yogis constants.

Les enfants qui font l'expérience d'être *combinés* au Père reçoivent automatiquement cette bénédiction:«Puissiez-vous être des yogis constants!». Parce que, où qu'ils puissent se trouver, ils continuent à faire l'expérience d'une rencontre. Peu importe combien quelqu'un essaie de leur faire oublier le Père, ils sont libérés de cet oubli. De tels enfants, qui n'oublient jamais le Père, sont chéris par Lui et donc, ils sont des yogis constants, parce que le signe de l'amour est un souvenir naturel. Maya ne peut même pas les ébranler le moins du monde (même pas un ongle!).

**Devise:** Au lieu de vous inventer des excuses, trouvez une solution et vous pourrez prétendre au droit de recevoir des bénédictions.

\*\*\* Om Shanti \*\*\*

**Signal Avyakt:** Exercez-vous à être dans un niveau de conscience d'âme, soyez introvertis.

Intériorisez-vous et, avec la pratique d'approfondir cette connaissance, restez constamment dans une ivresse alokik (pas de ce monde); ainsi votre esprit ne sera attiré par aucun des problèmes de ce monde. Tout comme les militaires vont sous terre pour se préserver de l'impact des bombes, etc., quand vous vous exercerez à être introvertis, intériorisés, dans votre niveau de conscience d'âme, rien de ce qui a trait à l'extraversion ne vous perturbera.